

LA POLICIA RESPONSABILIZO A UN GRUPO REDUCIDO DE MANIFESTANTES: NO HUBO DETENIDOS

EN PARQUE SAAVEDRA

Pintadas en la Catedral durante la 12ª Marcha del Orgullo Gay

Intento de desalojo e incidentes

► Más de 4.000 personas fueron desde Plaza de Mayo hasta el Congreso.

Elena Peralta
 eperalta@clarin.com

Te gusta? Me puse lo primero que vi", dice Juan Antonio, señalando su vestido, entallado y cubierto desde el ruedo hasta los delicados bretelitos de lentejuelas rosas. Juan Antonio fue uno de los más de 4.000 gays, lesbianas, transexuales, travestis y bisexuales que desfilaron ayer desde Plaza de Mayo hasta el Congreso, en la 12ª Marcha del Orgullo Gay. El desfile, que se organiza desde 1991, dejó a la Avenida de Mayo cubierta de banderas con los colores del arcoiris (símbolo de la diversidad sexual) y a la Catedral llena de pintadas en contra de la Iglesia.

La caminata empezó a las 19.15, pero desde las 15 cientos de activistas inundaron la plaza con carteles auspiciados por una marca de gel íntimo y la consigna: "Vamos por todos nuestros derechos". "Peleamos para que las uniones civiles se extiendan y para que incluyan la herencia y la adopción", dijo César Cigliutti,



DIVERSIDAD. EN LA MANIFESTACION PARTICIPARON TRAVESTIS, BISEXUALES, GAYS, TRANSEXUALES Y LESBIANAS.

presidente de Comunidad Homosexual Argentina.

Las columnas llegaron hasta las puertas de la Catedral. Había también militantes de agrupaciones de izquierda y piqueteros. A pocos minutos de comenzado el desfile, un grupo de manifestan-

tes pintó su frente con aerosol. Las inscripciones decían desde "Iglesia igual Dictadura" hasta "curas violadores" o "Aquí está la represión de la santa inquisición". "No atacamos la fe -dijo la dirigente gay Lohana Berkins-. La Iglesia ha bendecido cuanta

dictadura hubo". El comisario Alejandro Palliotta, a cargo del operativo policial, diferenció a los que pintaron el frente de los participantes de la marcha: "Las organizaciones homosexuales que armaron el desfile no participan", aseguró a Clarín. ◀

Dos vendedores ambulantes y un policía sufrieron lesiones leves y un hombre fue detenido durante un intento de desalojo de puesteros en el Parque Saavedra, realizado por inspectores del Gobierno de la Ciudad.

El detenido, identificado como Oscar Nísola (41), habría tenido a la venta discos piratas, por lo que se lo acusa de infringir la ley 11.723 de Propiedad Intelectual. Nísola fue llevado a la comisaría 35ª para constatar si tenía antecedentes policiales, según informó la abogada Victoria Espósito.

Hasta allí llegaron algunos vendedores ambulantes que también tienen sus puestos en el parque, para pedir la libertad de Nísola. Los acompañaba el diputado de Izquierda Unida Patricio Echegaray, y dirigentes de agrupaciones de derechos humanos. Los compañeros de Nísola indicaron que éste "padece presión alta" y denunciaron que su puesto fue "destrozado" por los agentes.

En el procedimiento, a cargo del subcomisario Angel Medina con cerca de 20 policías, se confiscaron algunas mercaderías supuestamente ilegales y también alimentos perecederos. Pero el desalojo no se concretó por la resistencia de los 500 puesteros que trabajan en la zona jueves, sábados y domingos. ◀

AXEL ALEXANDER